



Columna

Angelique Araya,
seremi de Bienes Nacionales



Lo que el Presupuesto 2025 permitirá avanzar y concretar en la región

Tras el anuncio del Presidente Gabriel Boric respecto a la aprobación por parte del Congreso Nacional del Presupuesto 2025, creo importante destacar como este repercutirá de manera directa y positiva en obras, acciones y avances en nuestra región.

Como bien sabemos, este Presupuesto tiene un fuerte impulso en la cohesión y el bienestar social, tomando siempre como base la Seguridad Pública, la Seguridad Social y la Seguridad Económica.

Vamos a conocer algunas de las principales acciones comprometidas que implementaremos como Gobierno desde ahora y durante el próximo año. Se invertirá por medio del Comité de Desarrollo Productivo Regional para la implementación de instrumentos Corfo, también a través de la Dirección de Vialidad se invertirá en la conservación global mixta de caminos de la Red Vial Región de Antofagasta. Además, se continuará con la construcción de ciclovías urbanas en Mejillones y se incorporarán recursos para seguir con la construcción de un nuevo cuartel de la PDI en Tocopilla.

Continuando, se destinarán recursos para la construcción del Centro Cerrado de Reinserción Social Juvenil en Antofagasta y se avanzará en la reposición del Centro de Salud Mental Norte Antofagasta (Cosam). En lo que respecta a materia cultural, comenzará la consolidación estructural del Museo de Antofagasta junto con la habilitación del archivo y oficina regional.

Específicamente en la provincia de El Loa se iniciarán los procedimientos para construir una nueva cárcel en Calama y se invertirá en la reposición con relocalización de la Tenencia de Carabineros de Ollagüe.

Ahora bien, de manera paralela a lo comprometido por el Gobierno con este Presupuesto 2025, a nivel regional como Bienes Nacionales seguimos trabajando en muchas otras materias que son también de gran apoyo y aporte a la comunidad y economía regional y nacional.

Seguiremos fuertemente trabajando en las tramitaciones y entregas de Títulos de Dominio que permite tener nuevas y nuevos propietarios en la región, también en el traspaso de inmuebles fiscales, mediante ventas y concesiones onerosas, para el desarrollo de proyectos de tipo industrial y de ERNC; que conlleva a que el 65% de lo que recaudemos por esos conceptos se destine de forma directa al GORE para el desarrollo de proyectos FNDR en las 9 comunas de la región, sin ir más lejos este año entre los meses de mayo y noviembre les transferimos más de \$10 mil millones. Además, como parte del Plan de Emergencia Habitacional, transferiremos a SERVIU paños fiscales en las comunas de Antofagasta, Ollagüe y Calama para la construcción de más viviendas sociales.

Y así suma y sigue, reafirmando el compromiso del Gobierno y de Bienes Nacionales por trabajar para ser un aporte para nuestro país y región.